



平成28年8月1日発行

# ヒルズ通信

第63号  
社会福祉法人 景誠会  
特別養護老人ホーム  
ヒルズ勝沼

## 一丁目



### 「7月の行事」

梅雨明けして、真夏日が続いていますが一丁目の入居者様は元気に過ごされております。



先月15日、一丁目ではセレクトメニューで「天ざるうどん・天ざるそば」を行いました。皆様、麺類や天ぷらが好きな様子で「美味しいね」と何杯もおかわりされた入居者様もおりました。

7月19日には、季節の雰囲気を感じて頂くとうと「わたあめ作り」を行いました。わたあめ製造機の周りに集まって作業工程を見て頂き、出来立てのわたあめを召し上がって頂きました。皆様、とても喜んでおりました。私たち職員も企画した甲斐があり嬉しい気持ちでいっぱいになりました。今月も、納涼祭や、すいか割り、かき氷作りとたくさん行事を予定しておりますので楽しみにして頂



たらと思えます。また、水分をこまめに取り、熱中症や脱水症にならないよう、夏に注意して暑い夏を乗り切ってください。行こうと思えます。

(青木 忠)

## 一丁目



### 「七夕飾り」

8月に入り、暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

二丁目では、7月2日に入居者様と一緒に「七夕飾り」を行いました。



短冊にどんな願い事を書くか真剣に考え込んでいます。入居者様も短冊は出来上がりました。出来上がった短冊はセミパブリックスペースに設置した笹に願い事を込めて飾り付けを行いました。



行いました。

また、7月10日にカラオケ大会を行いました。夏の歌を歌って、とても盛り上がりました。

これから猛暑が続きますが、入居者様、職員共に体調管理をしっかり行い、暑い夏を乗り切ってください。と思えます。

(田邊 裕基)

## お知らせ



先月、甲州市の雨宮正夫様より観葉植物「ポニーテール」と「カネノナルキ」を頂きました。とても大きいので地域交流スペースで大切に育てようと思っております。雨宮様、ありがとうございました。